

La satisfaction des besoins dans le mariage

*L'une des principales motivations
du mariage est la satisfaction
des besoins dans notre propre vie.*

*Il est admirable d'affirmer
que nous épousons l'autre
afin de l'aider à accomplir
ses besoins ; mais en toute
honnêteté, nous espérons
et croyons que nos désirs
seront aussi satisfaits.*

*L'une des plaintes majeures
auxquelles les conseillers font face
en écoutant les couples, concerne le
non accomplissement
de leurs besoins
au sein du mariage.*

*Souvent, l'un des conjoints
tentera de satisfaire les besoins
de l'autre, mais il ne saura pas
toujours en quoi consistent
ces besoins et/ou ne saura
pas comment y parvenir.*

Nous réalisons donc qu'il est important pour une personne mariée de définir ses besoins de manière précise puis d'indiquer de quelle façon le partenaire pourrait y répondre.

Certaines personnes ont posé la question suivante : « le fait de devoir faire part de tous ses besoins à son conjoint, ne détruit-il pas le côté romantique du mariage ? » Pas exactement. En fait, cela peut même renforcer le romantisme, puisque votre époux(se) n'aura pas à jouer aux devinettes pour lire dans vos pensées et essayer de connaître vos désirs !

Examinons vos besoins maintenant. Notez dans chacun des quatre domaines inscrits ci-dessous en quoi ils consistent, puis indiquez dans l'autre colonne de quelle manière votre époux(se) peut les combler.